

NOVIEMBRE - 2023

NUNTIA



SUMAMPA EL “PAGO” DE LA VIRGEN



En 1630, Sumampa, Santiago del Estero, Argentina, Antonio Farias de Saa tenía una profunda devoción mariana. Él sentía que en esas tierras debía existir una imagen de la virgen que lo acompañara y ayudara a reunir a la gente en esos terrenos despoblados. Fue así que desde Brasil mandó a traer dos imágenes: La de la Inmaculada Concepción y otra de la Virgen de la Consolación. Las imágenes desembarcaron en marzo de 1630 en Buenos Aires. Dos carros a tracción de bueyes las llevaron hacia Córdoba. Al llegar a Luján, la carreta que transportaba a Nuestra Señora de Luján se detuvo. Los animales que acarreaban la misma se negaban a seguir el camino. Allí quedó esa imagen, y se erigió la imponente basílica de la Virgen de Luján, patrona de Argentina.



Sin bueyes para llevarla, utilizaron a una mula para llevar a la Virgen de la Consolación a Santiago del Estero. El animal se extravió al tocar tierras de Sumampa Viejo. Milagrosamente, la mula llegó con la imagen sana y salva a la estancia de don Antonio Farias Saa. Descargaron a la figura e inmediatamente le construyeron allí una capilla, a 3 kilómetros de Sumampa.

A lo largo de los años la virgen ha otorgado protección y bendiciones. Los títulos que honran a Ntra Madre son:

Patrona de los Transportistas

Patrona del Pueblo de Santiago del Estero

Patrona de la Cultura de Santiago del Estero

Patrona de los Estancieros

Patrona de las Lluvias

Protectora de la Maternidad y de la Infancia.

Tal es la devoción de los promesantes y fieles de esta milagrosa Virgen que su festejo es realizado todos los años en el mes de noviembre. Cada vez son más los peregrinos que le ofrecen su fe a la esperanzadora Virgen de Sumampa, madre de los humildes y desamparados, guardiana de la dignidad y el honor de Argentina.

El 21 de noviembre de 2009 se realizó la coronación pontificia de la imagen de Nuestra Señora de la Consolación de Sumampa. El evento ocurrió en el santuario Histórico Nacional.

La eucaristía fue presidida por el nuncio apostólico en el país en aquel momento, Mons. Adriano Bernardini, y concelebrada por el obispo de Santiago del Estero, Mons. Francisco Polti y el obispo auxiliar, Mons. Ariel Torrado Mosconi.

La corona fue realizada con material donado por la comunidad sumampeña.

Es así que, desde hace 393 años, el pueblo de Sumampa le implora a la imagen de Ntra Señora de la Consolación, que cuide el don maravilloso de la vida de cada integrante de la comunidad, ayudando a todos a vivir la fe cristiana con alegría, fe y esperanza. Cabe destacar que desde marzo del año 2022 los padres vicentinos, Misioneros de la Congregación de la misión están acompañando y animando la comunidad sumampeña, gran regalo y tarea de poder llevar el anuncio, con la alegría de haber vivenciado hermosos gestos de fe durante la novena y la fiesta patronal de nuestra madre, la Virgen el día 23 de noviembre.

Desde Sumampa, “el pago de la Virgen” derrame sus bendiciones a todos los fieles devotos de la madre de Dios.







III CIF DE FORMACIÓN MISIONERA VICENTINA



Del Domingo 5 de noviembre al Domingo 26 de noviembre de 2023 tuvo lugar el tercer CIF para misioneros de la Congregación de la Misión. Lo hicimos en la Casa Madre de París. Gracias a Dios y a María, los participantes salieron muy contentos de dicho encuentro. Retomando la evaluación que los mismos participantes hicieron, destaco lo que a ellos más les gusto. Ante todo valoraron el compartir entre ellos. Al ser bastantes y de diversos lugares, culturas, edades y métodos misioneros, todos quedaron muy enriquecidos. También les maravilló la vista a los lugares vicentinos. Les sirvió para conocer más sobre nuestra identidad y renovar su vocación vicentina. E incluso a varios los emocionó. Asimismo, les gustaron las clases, aunque señalaron varios defectos entre los expositores, globalmente les gustó. Igualmente, sintieron que la vida de oración fue intensa. No me quiero olvidar que destacaron la apertura de la Casa Madre hacia ellos, en primer lugar, por la atención del superior de la Casa, P. Roberto Gómez. El P. Aarón y un servidor quedamos contentos con el servicio brindado.

¿Quieren conocer el nombre de los participantes? Con gusto, todos ellos son sacerdotes de la Congregación de la misión: Agapit Ebiagena, Alain Serge Ramarason, Arjan Ndoji, Augustin Boketa Ngambomo, César Adriano Jaime, Dionísio Samuel Samiha, Emmanuel Tutuwan, Ernesto Alfredo Zunguze, Henricus Susilo, Jacek Tendej, Jacob Nyeg, Jaime César Adriano, Joseph Biju Mundathanathu, Joseph Sheng-Jiao Lin, Joseph Vu Quoc Hung, Kenneth Sunday Eze, Kenty Abimelec Rosales Mira, Kim Tae Moon, Luis Ariel Ramirez, Munyao Dominic Makau, Nayak Binaya, Rony Kannanaikkal, Rowel Consolacion, Samuel Ngendakumana, Temelso Tesfaldet Berhe, Vincent Goguey y Antony Maria Cline. Quiero destacar que ellos colaboraron para que el encuentro CIF sea de calidad. Con ellos organizamos equipos de trabajo que permitieron un agradable y eficiente curso.

De la misma manera, quiero agradecer las visitas del Superior General de la CM, P. Tomaz Mavric, así como la visita del Asistente General, el P. Nelio Pita. Queridos lectores, me despido con un abrazo fraterno. Sigamos orando para que el CIF ayude a evangelizar en cada uno de sus encuentros.

P. Andrés Motto, CM.



"TRES DÍAS CON MARÍA" EN PUTIGNANO





La peregrinación nacional italiana de la imagen de la Virgen de la Medalla Milagrosa hizo escala en la diócesis de Conversano-Monopoli, en Putignano (BA), del 26 al 29 de noviembre. El lunes 27 de noviembre, fiesta litúrgica de la Medalla Milagrosa, la celebración eucarística estuvo presidida por el obispo diocesano, S.E. Monseñor Giuseppe Favale. Como en varias ocasiones en el pasado, se trataba de una "misión de ciudad", acogida en la parroquia de Maria SS. del Carmine pero de hecho abierta y dirigida a todo Putignano, como explicó el párroco Don Mimmo Belvito: "Como parroquia de Maria SS. del Carmine, junto con los Voluntarios Vicencianos de Putignano, hemos decidido aprovechar esta oportunidad, al final del año litúrgico, precisamente en los días de la fiesta litúrgica del 27 de noviembre. Esta iniciativa quiere ser una Luz que se encienda en nuestra ciudad para encontrarnos bajo el manto de la Madre para que reavive en nosotros la fe en ese Dios cuyo amor por la humanidad es irrevocable".

La Peregrinación Nacional de la imagen de la Virgen de la Medalla Milagrosa, de la que Putignano fue una de las paradas, comenzó el 11 de noviembre de 2020, en el Vaticano, con la bendición del Papa Francisco en conmemoración del 190 aniversario de las apariciones a Santa Catalina Labouré, y mira hacia el 27 de noviembre de 2030, cuando se celebrará el bicentenario.

El padre Mario Sirica CM, miembro de la Comisión "Tres días con María" y uno de los animadores de la misión, explica: "Al igual que en las dos últimas misiones, en Canicattì y Trapani, en Putignano hubo una gran participación de fieles, no sólo de personas de la localidad que acogió la estatua de la Medalla Milagrosa, sino también de personas de las localidades vecinas". El padre Mario prosigue: "Como también nos pidió el Papa, nuestra misión se dirige no sólo a la comunidad que acoge a la Virgen, sino también a los más frágiles entre los últimos: en Putignano experimentamos emociones intensas al ir a visitar una casa de reposo, un centro de rehabilitación, un centro de rehabilitación para jóvenes drogadictos y alcohólicos, y luego también dos centros para personas con depresión y problemas psiquiátricos". El padre Mario destacó la reacción de los fieles, especialmente de aquellos que no esperaban que la estatua de la Virgen María les visitara: "Visitamos siete instalaciones, vi a ancianos y jóvenes que se emocionaban ante la estatua de la Virgen María de la Medalla Milagrosa porque les llegaba al corazón: no esperaban que les visitara. La Virgen también está ahí para animar y consolar y para dar esperanza a las personas que por tantas razones o cuando están en vías de recuperación quieren tirar la toalla o a los ancianos que viven el presente con melancolía porque piensan en el pasado con rabia".

El padre Mario recuerda en particular que, de las instalaciones visitadas, dos no estaban previstas: "Nos encontramos ante dos instalaciones no previstas porque nos habíamos equivocado de dirección y entonces les dije a todos los presentes y al párroco que nos acompañaba, el padre Mimmo, que no era casualidad que nos hubiéramos detenido ante estas instalaciones porque quizás la Virgen nos estaba diciendo que también quería ir allí. Así fue... La primera instalación acogió a personas con problemas de depresión, intentos de suicidio u otros problemas. La alegría de los jóvenes huéspedes y del personal era tan grande que cogimos un escritorio que estaba en un sótano, lo arreglamos lo mejor que pudimos, colocamos la estatua sobre él y nació una hermosa oración espontánea de los jóvenes que nos pedían que rezáramos por ellos, por sus muertos".

En el segundo centro donde la visita no estaba prevista, un centro de rehabilitación muy grande también en las afueras de Putignano, "una de las cosas que me conmovió fue que una o varias personas que estaban en silla de ruedas pidieron rezar, pidieron rezar y que se rezara por los enfermos que estaban en peor estado que ellos", comenta el padre Mario, "a pesar de que su situación no era la mejor, en una silla de ruedas en un centro de rehabilitación, estas personas también pensaron y pidieron rezar por aquellos cuya situación física y de salud era peor que la suya".

El padre Sirica profundiza en el significado de la peregrinación de la estatua de la Virgen de la Medalla Milagrosa: "La misión "Tres días con María" que llevamos y vivimos dentro de las comunidades parroquiales es una experiencia de gracia. Aunque breve, es una experiencia que entra en contacto con las emociones de las personas. Es una experiencia que se dirige a la comunidad parroquial, la que vive su encuentro diario o dominical con el Señor. Es una propuesta que reaviva la devoción a María a través de la catequesis, el sacramento de la reconciliación, los diálogos espirituales: cuando se reflexiona sobre María todo conduce a Jesús. También es una experiencia de gracia para los párrocos que nos llaman. A menudo he visto el asombro de los párrocos ante la gran afluencia a los "Tres días con María" en estos tiempos en los que leemos que la asistencia a nuestras iglesias es muy baja".



El objetivo es revitalizar la comunidad que asiste a la parroquia. Cuando se presenta la oportunidad de organizar encuentros con otros pueblos, la misión empieza a tomar contacto con situaciones más lejanas. Los misioneros vicentinos que dirigen la misión adoptan distintos enfoques en función del contexto en el que se encuentran, como señala el padre Mario: "No siempre es posible con niños de secundaria o bachillerato empezar hablando de María. Así que les implicamos hablando de la caridad, que es lo que los jóvenes piensan de una Iglesia cercana a los pobres. Como vicentinos, les contamos nuestra experiencia en hogares para personas sin hogar, en hospitales, con enfermos de VIH. Intentamos entrar en relación con los jóvenes contando las experiencias de caridad y deteniéndonos en las dificultades y el potencial que encontramos en los jóvenes. En las Residencias de Vida Asistida (RSA) rezamos y meditamos el Rosario, hacemos reflexiones sobre los ancianos y la sabiduría de la vida".

El padre Mario concluye: "En general, hacemos esta sugerencia: dar espacio a las personas de la parroquia que viven en la pobreza material y espiritual. Por eso pedimos que siempre se preste atención a las visitas a los enfermos, a la confesión, a la RSA. Nuestra atención se centra en un segmento de la población que vive un momento particular de la vida o una fase delicada de crecimiento, como es el caso de los jóvenes, personas a las que no siempre podemos llegar".



EL AMOR DE MARÍA PUEDE
PROPORCIONARNOS UNA
PROFUNDA CURACIÓN
ESPIRITUAL Y UNA
RESTAURACIÓN FÍSICA.



El amor de María puede proporcionarnos una profunda curación espiritual y una restauración física. El Santuario Basílica de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa reconoció el poder de este amor a través de una Novena Solemne de nueve días, del 13 al 21 de noviembre, durante la cual cientos de feligreses se unieron en oración a nuestra Santísima Madre, continuando una tradición ininterrumpida durante casi 100 años.

El 22 de noviembre, el Santuario Basílica celebró la Solemnidad de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa. El obispo David O'Connell, CM, obispo de Trenton, Nueva Jersey, fue el celebrante principal de la misa de la Solemnidad.

"Nos reunimos hoy después de esta maravillosa novena. Venimos juntos, unidos por la misma medalla que todos llevamos al cuello", dijo el obispo O'Connell.

A lo largo de más de nueve décadas, la Solemne Novena ha llegado a estar intrínsecamente ligada al Santuario Basílica y a su perdurable presencia en el barrio de Germantown de Filadelfia.

El P. Joseph Skelly, CM, fundador de la Asociación Central de la Medalla Milagrosa, declaró en julio de 1931: "No hay fuerza [tan] poderosa como la de miles de corazones unidos, unidos en la fe y el amor, pidiendo [la] intercesión de María".

Puesta en práctica por el padre Skelly, la Novena Solemne se celebra anualmente durante nueve días consecutivos previos a la festividad de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa. La Novena Solemne sirve como tiempo de autorreflexión, oración y meditación sobre un tema profundamente arraigado en nuestra fe católica. El tema para 2023 fue "El amor de María".



El obispo O'Connell reflexionó sobre las ocasiones en las que ha estado de pie en el mismo lugar en el que nuestra Santísima Madre se apareció a Santa Catalina Labouré, y dijo que siempre le sobrecoge pensar en la Medalla Milagrosa y en todas las gracias extraordinarias que se nos conceden por intercesión de María.

"Santa Catalina Labouré, una novicia Hija de la Caridad, nunca podría haber imaginado lo que la aparición de María en aquella capilla de París en 1830 acabaría significando para el mundo entero", dijo el obispo O'Connell. "Pero María lo hizo".

A finales de los años 20 y principios de los 30, el padre Skelly introdujo la Novena Solemne y la Novena Perpetua semanal para honrar a María y aumentar la devoción a su Medalla Milagrosa. Al cabo de varios años, los servicios de la Novena Perpetua se celebraban repartidos en más de 3.300 iglesias y capillas de todo el mundo.

"Ahora nos reunimos hoy en la conclusión de esta maravillosa novena. Nos reunimos unidos por la misma medalla que todos llevamos al cuello, una medalla verdaderamente milagrosa", dijo el obispo O'Connell.

El obispo señaló que la Medalla Milagrosa ofrece historias y milagros "tan diferentes como cada uno de nosotros aquí en este Santuario Basílica". Sin embargo, añadió, todas las historias y milagros comenzaron en Dios y con el corazón, el amor y la fe de nuestra Madre. Concluyó su homilía pidiendo que en nuestras oraciones, obras de caridad y vida, hagamos caso a las palabras que María dio a los sirvientes de las bodas de Caná de Galilea: "Haced lo que Él os diga".





**ZIAD HADDAD, CM,
COORDINADOR DE LA
COMISIÓN DE
AUTONOMÍA FINANCIERA
DE LAS PROVINCIAS**

El pasado mes de octubre, el Superior General y su Consejo establecieron una Comisión de Autonomía Financiera de las provincias. Esta Comisión tiene como misión apoyar a las provincias que enfrentan problemas financieros ayudándolas a alcanzar la autonomía financiera. La Comisión está compuesta por tres miembros: Ziad Haddad como Coordinador, Paul Parackal, Economista General y Joel Bernardo, Director de VSO.

La Comisión ha elaborado un plan estratégico detallado para ayudar a las provincias dependientes de la Procura General. El primer paso es llevar a cabo un diagnóstico financiero exhaustivo para comprender los desafíos específicos de cada provincia. Se han establecido objetivos específicos, claros y realistas para guiar a las provincias hacia la autonomía financiera. Se ha implementado una gestión eficiente de los recursos y se han identificado los activos, lo que permite explorar oportunidades de inversión y cerrar las brechas de ingresos.

El compromiso con el crecimiento está en el corazón de la misión de la Comisión. El objetivo es ampliar el impacto aprovechando todas las oportunidades. La transparencia y la rendición de cuentas por parte de las provincias involucradas son esenciales, por lo que la Comisión busca fuentes alternativas y establece proyectos y asociaciones grandes generadores de ingresos. También explora subvenciones y financiamientos externos para establecer nuevos estándares de ingresos. Además, se compromete a transmitir habilidades en gestión financiera a cada provincia ofreciendo capacitación y apoyo.

Se realiza una revisión periódica para evaluar el progreso, utilizando indicadores medibles para alinear los objetivos de la Comisión. El seguimiento del crecimiento es clave para lograr la sostenibilidad financiera, independientemente de las dificultades encontradas.

La implementación de este plan permitirá que las Provincias de la Congregación de la Misión logren la autonomía financiera y reduzcan su dependencia de la Caja General. Es importante tener en cuenta que esto requerirá tiempo y un compromiso continuo de todas las partes involucradas, pero los beneficios a largo plazo valdrán la pena.



EL P. JAROSLAV JAŠŠO, C.M. SE UNE AL EQUIPO DEL VIMS



En respuesta a la necesidad de fondos adicionales para avanzar en la misión de la CM, el P. Jaroslav Jaššo, C.M. se une al equipo de los Servicios Misioneros Internacionales Vicencianos (VIMS). El P. Jaroslav seguirá siendo miembro de la Provincia de Madagascar mientras vive en la Curia de la CM en Roma. Trabajaré en estrecha colaboración con el P. Mark Pranaitis, C.M. director ejecutivo de VIMS.

El P. Jaroslav trae consigo muchos años de ministerio dentro de la CM. Entre otras cosas, ha servido en la Viceprovincia de los Santos Cirilo y Metodio, en la misión ad gentes en Honduras y Madagascar, ha sido Visitador de la Provincia de Eslovaquia y ha formado parte de muchas comisiones y comités de la CM. Cuenta con una amplia red de conexiones tanto dentro como fuera de la CM.

La VIMS está centrada principalmente en recaudar 30 millones de euros para la renovación de la Maison Mère de París, de modo que esté cada vez más preparada para servir a la CM, a la Familia Vicenciana y a otros peregrinos que deseen tocar a fondo la misión y el legado de San Vicente de Paúl.

Además, VIMS está recaudando 5 millones de euros para el "Proyecto Seminario" que ayudará a las Provincias de Nigeria, Tanzania, Mozambique, la Región de Ruanda-Burundi y COVIAM a completar o proporcionar las reparaciones y actualizaciones necesarias a los edificios de los seminarios existentes para que puedan aceptar a más solicitantes en sus programas de seminario. El creciente número de vocaciones a la CM en África es una enorme bendición. Acomodar ese crecimiento es el objetivo del Proyecto Seminario.

Además, el P. Jaroslav, seguirá apoyando proyectos en la Provincia de Madagascar, especialmente a través de su predicación de verano en parroquias de Chicago como parte del Programa de Cooperación Misionera de esa archidiócesis, algo que ha hecho durante varios años con gran éxito.

VIMS es una organización independiente sin ánimo de lucro (ONG) con sede en EEUU. Bajo la dirección de un consejo de administración de 5 personas, sirve exclusivamente a la CM, concretamente a proyectos aprobados por el Superior General del que depende. VIMS trabaja en cooperación con la Oficina de Solidaridad Vicenciana (VSO).



STÁT SLOVENSKEJ REPUBLIKY NA MADAGASKARE
E DE LA REPUBLIQUE SLOVAQUE A MADAGASCAR
ATE OF THE SLOVAK REPUBLIC IN MADAGASCAR



BREVE INFORME SOBRE LA VISITA DEL ASISTENTE GENERAL, REV. P. GREGORIO BAÑAGA JR.



Con gran honor y alegría, la Provincia de India del Norte de la Congregación de la Misión acogió calurosamente al Asistente General de la Congregación de la Misión, Rev. P. Gregorio Banaga Jr. el 30 de octubre de 2023, en la Casa Provincial, Vijoy Bhavan, Berhampur, Odisha, India.

Esa misma noche, se ofreció una recepción formal y sentida al Rev. P. Gregorio Banaga Jr. en presencia de miembros de dos casas canónicas, a saber, Berhampur y Gopalpur. Durante la recepción se hizo hincapié en que su visita tiene un significado especial ya que constituye una rara ocasión en la que un Asistente General visita la India para reunirse con los cohermanos. Como parte de la calurosa bienvenida, se le presentó su agenda, junto con una lista exhaustiva de comunidades, casas y miembros. Esta información detallaba los lugares que visitaría durante su estancia. Cabe destacar que el propio Provincial, el Rvdo. P. Mathew Nayak CM, se ofreció voluntario para acompañarle a todos los lugares de Odisha y Bengala Occidental, demostrando así un fuerte compromiso para garantizar una visita significativa e impactante.



El Asistente General, Rvdo. P. Gregorio Banaga Jr., demostró un gran interés por relacionarse con todos los miembros de las casas de Odisha y Bengala Occidental en el plazo de una semana. Su objetivo era escuchar activamente a los cohermanos y hacerse una idea de sus ministerios y tareas individuales. En particular, trató de comprender los diversos tipos de ministerio en los que estaban implicados dentro de los distintos campus. El Asistente General estaba realmente interesado en conocer los retos a los que se enfrentaban y las oportunidades que identificaban dentro de sus respectivas misiones.

El Rev. P. Gregorio Banaga Jr., Asistente General de la Congregación de la Misión, continuó su viaje con gran entusiasmo. El mismo espíritu de compromiso y entrega persistió cuando él, acompañado por el Rev. P. Sebastian Mali, CM, el Superior Regional, visitó la Región Noreste el 8 de noviembre de 2023 para una visita de una semana, acercándose a los cohermanos en varias casas canónicas.

Sus interacciones estuvieron marcadas por fructíferos intercambios, enfatizando la unidad y el propósito de la misión de la Congregación. Aventurándose aún más en Manipur, el Rev. P. Banaga profundizó en los complejos desafíos derivados de la violencia étnica en curso y de los ataques a las comunidades minoritarias. Su visita no fue meramente simbólica, sino un auténtico esfuerzo por comprender los polifacéticos problemas que afectan a la región.





Partiendo de la Provincia India del Norte el 16 de noviembre de 2023, el Rev. P. Banaga concluyó su impactante visita de dos semanas, marcando un capítulo significativo en el viaje compartido de la Congregación. A lo largo de sus viajes, expresó su sincera alegría y aprecio por la dedicación y el trabajo misionero presenciado entre los diversos cohermanos. El Asistente General, haciéndose eco del sentimiento de Filipenses 1: 3, se regocijó por los esfuerzos de colaboración, afirmando: "Doy gracias a mi Dios en todo lo que me acuerdo de vosotros".

Al embarcarse en su viaje a la Provincia de la India Meridional, el Rev. P. Gregorio Banaga Jr. dejó tras de sí no sólo el eco de sus palabras sino un impacto duradero, ejemplificando la dedicación de la Congregación a la comprensión, la compasión y la búsqueda de una misión compartida. La influencia duradera de su visita refleja el compromiso de la Congregación de alimentar conexiones significativas y fomentar un sentido de propósito y misión compartidos, que se extienda más allá de las fronteras específicas. El profundo impacto resuena en el crecimiento colectivo y los esfuerzos compartidos que caracterizan la esencia del viaje continuo de la Congregación.



LA VISITA DEL VICARIO GENERAL DE LA CONGREGACIÓN DE LA MISIÓN A LA LA PROVINCIA INDIA DEL SUR



El Rev. P. Gregorio Bañaga, Vicario General de la Congregación de la Misión realizó una visita amistosa a la Provincia de la India Meridional (PIF) del 16 al 24 de noviembre de 2023. Llegó a Bangalore después de su visita a la Provincia de India del Norte (PIN) y a la Región Noreste de la PIN. El Rev. P. Anil Thomas, Visitador de la Provincia de la India Meridional, recibió al P. Bañaga y le acompañó durante la visita. El 16 por la tarde, el P. Bañaga visitó la Casa Provincial de las Hijas de la Caridad e interactuó con las Hermanas, antes de dirigirse a Mysore al día siguiente por la mañana.

La tarde del 17 de noviembre, el P. Bañaga presidió la celebración eucarística de clausura del retiro anual de los cohermanos. En una breve función, el P. Bañaga fue recibido oficialmente con el atuendo tradicional y dio una conferencia a los cohermanos. A continuación, interactuó con los cohermanos en grupos más pequeños antes de la cena en su honor.

El 18 de noviembre, el P. Bañaga concelebró la Eucaristía con los cohermanos y estudiantes de la Comunidad De Paul Belagola y se dirigió después a los cohermanos invitándoles a inculcar los valores cristianos y vicencianos entre los colaboradores y estudiantes. Tras el desayuno, los estudiantes y los miembros del personal de De Paul International Residential School y De Paul Degree College dieron una calurosa bienvenida al P. Bañaga. En su discurso, les ilustró sobre la necesidad de perseguir sus sueños y aspiraciones sin olvidar cultivar una vida académica y profesional basada en los valores. Una breve sesión interactiva con los miembros del personal en la que compartió sus ideas sobre el ministerio de la educación adquiridas a través de su experiencia como profesor y administrador en la Universidad Adamson de Manila. Tras un breve recorrido por el campus, el P. Bañaga se dirigió a la comunidad del Seminario de las Hijas de la Caridad, en Belagola. Por la tarde, recorrió los alrededores de Mysore, visitando lugares históricos significativos.



El 19 por la mañana, el P. Bañaga celebró la Eucaristía del Domingo de las Misiones con la comunidad del Seminario Menor y les exhortó a alimentar su vocación vicenciana y su celo por la misión vicenciana en todo el mundo. Inauguró la feria de recaudación de fondos del Domingo de Misión. Por la tarde, el P. Bañaga voló a Chennai, Tamilnadu, para visitar a los cohermanos. Al día siguiente, se dirigió al personal y a los alumnos de la Escuela de Matriculación de San Vicente e interactuó con los cohermanos. Por la tarde voló a Cochin, Kerala, y se alojó en la Casa de la Misión de San Vicente, una casa de estudios teológicos. El 21 por la mañana, celebró la Eucaristía con la comunidad y compartió algunas ideas prácticas sobre la formación y el ministerio vicenciano. Después de interactuar con los cohermanos, se dirigió a Vincentian Sadan, la residencia de los cohermanos mayores. Pasó un buen rato con los misioneros vicentinos mayores y se retiró del ministerio activo.





El 22 de noviembre, viajó a Idukki, Kerala, para visitar la Escuela Residencial Internacional De Paul, Kerala, y una comunidad en Erattayar, de rito siro-malabar. El viaje fue largo y agotador. El P. Bañaga dijo: "En la India, he pasado más tiempo en la carretera que relacionándome con los cohermanos". Al día siguiente, se dirigió a la unidad regional de la Familia Vicenciana en Kerala y les ilustró sobre la necesidad de alimentar una espiritualidad vicenciana basada en la contemplación en la acción. Por la tarde, interactuó con el Consejo Provincial y compartió sus observaciones y percepciones sobre el bienestar integral de la Provincia, los cohermanos y varios ministerios vicencianos.

Antes de viajar a Roma, el P. Bañaga hizo una breve visita a la comunidad de las Hijas de la Caridad en Muringoor y a los diversos ministerios vicencianos de los Padres Vicencianos (CV) en el Centro Divino de Retiros.

P. Sebastian Vettickal C.M.

NOMINACIONES

BARBOSA DE OLIVEIRA Vandeir	15/11/2023	Visitador Brasil - Rio de Janeiro
NAKAD Antoine Pierre	30/11/2023	Director HC Proche-Orient (Reconfirmado)
REYES SÁNCHEZ Max Eduardo	30/11/2023	Visitador Ecuador (Reconfirmado)
SANTOS NÚÑEZ José Israel	30/11/2023	Visitador Puerto Rico (Reconfirmado)

ORDINACIONES

NHOMKUÉ Daniel Alberto	Sac	MOZ	25/11/2023
PAULO RAUL Faustino	Sac	MOZ	25/11/2023
VACHEQUE Sérgio Francisco	Sac	MOZ	25/11/2023
ALFREDO POA Antonius	Sac	IDS	27/11/2023
ANDRIANTO Yusep	Sac	IDS	27/11/2023

MOVIMIENTOS

Congregación de la Misión

Curia General

Via dei Capasso 30 - CAP 00164 - Roma -Italia

Tel: +39 06 661 3061 -Email: nuntia@cmglobal.org



[@congregatiomissionis](https://www.instagram.com/congregatiomissionis)



[@SuperiorGeneralCM](https://www.facebook.com/SuperiorGeneralCM)



[@CongregaciondelaMision](https://www.facebook.com/CongregaciondelaMision)



[@CMissionis](https://twitter.com/CMissionis)



[@CongregatioMissionis](https://www.telegram.com/congregatioMissionis)



[Congregatio Missionis](https://www.youtube.com/CongregatioMissionis)



nuntia@cmglobal.org



www.cmglobal.org